Lettre de présentation

Chers Collègues, Chers Amis,

Je suis psychiatre – psychanalyste, Membre de la SPP depuis 2001 et Membre titulaire depuis 2019.

J'ai travaillais plusieurs années à l'ASM-13 dans le centre Philippe Paumelle en consultations psychiatriques aux adultes et au Centre de Traitement Psychanalytique et Psychothérapeutique Jean et Eveline Kestenberg. Actuellement je continue les pratiques psychanalytiques dans mon cabinet libéral à Paris.

Je propose aujourd'hui ma candidature au conseil scientifique et technique de la SPP pour soutenir les activités scientifiques de la société et pour avoir les contactes plus étroits avec mes collègues.

En espérant à votre vote, Bien cordialement, Marina Loukomskaia